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Pinocchio version 2020

Il  n’aura  pas  échappé  aux  cinéphiles  qu’une  nouvelle  version  cinématographique  du  roman  de  Carlo  Collodi,
« Pinocchio », réalisé par Roberto Benigni,  est sortie début mai, malheureusement pas sur nos écrans de cinéma, crise
du Covid 19 oblige…
Le mensonge version artistique est donc à la mode en ce printemps 2020… Serait-il également en train de contaminer
notre Direction ? 

Après un début de crise Covid 19 sans son ni image de notre direction, puis un remake de « l’union sacrée » (serrons
nous les coudes et travaillons de concert pour traverser au mieux cette crise sanitaire) , nous avons l’impression que
depuis quelques semaines nos Geppetto de hiérarques dissimulent  des éléments aux organisations syndicales, et donc
aux agents.

- Sur le Plan de reprise d’activité (PRA) : la Direction s’est refusée à l’aborder en CHS (comité hygiène et sécurité). Elle
s’est également refusée à donner le chiffrage des effectifs de ce PRA lors du CTSD du 6 mai, pour au final l’envoyer
comme une fleur le lendemain, veille de jour férié…
Cela sans parler des aménagements dans certains espaces de travail qui laissent bien à désirer  ! Mettre un nombre
d’agents  dans  une  case  est  en  somme  assez  simple,  mettre  ces  mêmes  agents  dans  de  bonnes  conditions  de
distanciation sociale en est une autre...

- Sur l’avenir de nos collègues de la surveillance pour les mois à venir :
Il a fallu un groupe de travail national le 12 mai sur la reprise d’activité pour apprendre qu’une étude était en cours
pour déterminer le nombre d’agents pouvant être mis à disposition à proximité de leur domicile suite à la baisse
d’activité. Au vu du nombre de terminaux fermés la DIPA serait la DI la plus concernée ! De nombreux agents de Roissy
et d’Orly pourraient être redéployés en Île de France ou en Picardie... 

Cette  annonce pose  de  nombreuses questions,
notamment  sur la doctrine d'emploi,  l’organisation
du travail, les collectifs de travail, de l'éloignement
du  lieu  de  travail,  de  l'habilitation  HK  et  de  la
formation (d’autant  qu’à  Roissy,  l’armement  est
collectif) !
Bien  sûr, aucune  information  sur  le  sujet  lors  du
CTSD du 6 mai...La DG aurait-elle décidé seule dans
son coin ?  Ou la DIPA se la jouerait-elle « Grande
Muette » ? A la lumière de ce pavé dans la mare, la
CGT se demande s’il ne faut pas y voir un lien  avec
l’empressement  de  la  DIPA  pour  la  reprise  des
séances de tir ? En effet, lors du CTSD du 6 mai un
long point a été abordé concernant la reprise de ces
séances… Est-ce pour porter au mieux un fusil  HK
sur l’autoroute A1 ?

Certes,  tel  Pinocchio,  nous  ne  sommes  pas  des  enfants  sages,  mais  face  aux  mensonges  (volontaires  ou  par
omissions), ce ne sont pas nos nez qui s’agrandissent, mais notre grogne...
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